

## **ABSTRAK**

**Lilik Tasbichana, NIM B31205005, 2009. Dakwah Melalui Radio (Perbandingan Pesan Dakwah Pada Radio El Victor Dan Radio Suara Akbar Surabaya (SAS). Skripsi Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam (KPI) Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.**

**Kata kunci: Materi Dakwah, Program Siaran Agama**

Ada satu hal yang yang dikaji dalam skripsi ini, yaitu: Bagaimana perbandingan materi dakwah program siaran agama Islam pada Radio El Victor dan Radio Suara Akbar Surabaya (SAS) adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui ada perbandingan materi dakwah program siaran Radio El Victor dan Radio Suara Akbar Surabaya (SAS)

Untuk mengetahui rumusan masalah penelitian diatas. Peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif bersifat deskriptif. Untuk mengetahui gambaran secermat mungkin mengenai pesan materi dakwah program siaran agama Islam pada Radio El Victor dan Radio Suara Akbar Surabaya. Kemudian analisis data menggunakan Teknik Observasi, Wawancara, dan Dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini ditemukan, bahwasanya materi dakwah dalam program siaran di Radio El Victor dan Suara Akbar Surabaya (SAS), menyiarkan program agama Islam mengenai aqidah, akhlak, syari'ah. Kedua radio tersebut mempunyai porsi yang sama dalam menyiarkan program keagamaan mengenai materi tersebut.

Bahwa dalam menyiarkan program agama Islam, materi akhlak menduduki porsi pertama dan syari'ah menduduki porsi kedua sedangkan porsi yang ketiga adalah mengenai aqidah.

Disisi perbedaan program keagamaan Islam di Radio El Victor lebih kepada metode ceramah dan interaktif (Tanya jawab) sama pendengar, sedangkan program

keagamaan di Radio Suara Akbar Surabaya (SAS) lebih kepada disiarkan dengan menggunakan metode ceramah langsung di masji al- akbar surabaya tanpa dialog sama pendengar, kecuali di program keluarga sakinah, syair dan syiar penyiar menyiarkan program agamanya dengan berinteraktif sama pendengar.

Rekomendasi untuk peneliti selanjutnya, Kiranya tema ini dapat dijadikan masalah untuk peneliti berikutnya mengenai perbandingan materi dakwah program siaran agama Islam pada Radio el-victor dan Radio Suara Akbar Surabaya (SAS).